

Portada/Noticias

Ávila

El Ayuntamiento de El Barco de Ávila (Ávila) convoca una nueva edición del certamen nacional de teatro aficionado

EUROPA PRESS. 26.12.2009 - 17.42 h

El Ayuntamiento de El Barco de Ávila (Ávila) ha convocado la cuarta edición del certamen de teatro aficionado que con carácter nacional se celebrará los próximos meses de mayo y junio. Según informó el Consistorio, los premios tienen una cuantía de 3.500 euros, y las representaciones se celebrarán los sábados 1, 8, 15, 22 y 29 de mayo, y 5, 12 y 26 de junio de 2010 en las instalaciones del Cine Teatro Lagasca, de El Barco de Ávila.

El Ayuntamiento de El Barco de Ávila (Ávila) ha convocado la cuarta edición del certamen de teatro aficionado que con carácter nacional se celebrará los próximos meses de mayo y junio. Según informó el Consistorio, los premios tienen una cuantía de 3.500 euros, y las representaciones se celebrarán los sábados 1, 8, 15, 22 y 29 de mayo, y 5, 12 y 26 de junio de 2010 en las instalaciones del Cine Teatro Lagasca, de El Barco de Ávila.

El plazo de recepción de documentación para la participación en el certamen finaliza el día 12 de febrero. El acto de clausura y entrega de premios se llevará a cabo el sábado 26 de junio.

El mejor grupo recibirá 2.000 euros, y el segundo clasificado 1.500, habiendo trofeos para la mejor actriz y el mejor actor protagonista, y los mejores en ambas categorías de reparto, así como para quienes sean considerados directores y montajes escénicos más destacados, además de un premio especial que otorgará el público.

20minutos.es El primer periódico que no se vende